

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Falleció en Japón a la edad de 116 años Tomiko Itooka, reconocida como la persona más longeva del planeta

Principal



Publicada el: 04/01/25	Visitas: 168
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 97	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fallecio-en-japon-a-la-edad-de-116-anos-tomiko-itooka-reconocida-como-la-persona-mas-longeva-del-planeta_13563.php



Principal

Falleció en Japón a la edad de 116 años Tomiko Itooka, reconocida como la persona más longeva del planeta

A los 116 años, Tomiko Itooka, la mujer más anciana del mundo, ha fallecido en Japón, dejando un legado de sabiduría y longevidad.

Fallece Tomiko Itooka, la Persona Más Anciana del Mundo

El pasado 29 de diciembre, la ciudad japonesa de Ashiya anunció el fallecimiento de Tomiko Itooka, quien a sus 116 años se convirtió en la persona más anciana del mundo. La lamentable noticia fue confirmada por el alcalde de la localidad,

Ryosuke Takashima.

Tómiko Itooka, madre de cuatro hijos y abuela de cinco nietos, había estado residenciada en una casa de ancianos desde 2019. Nacida el 23 de mayo de 1908 en Osaka, cerca de Ashiya, su longevidad fue reconocida tras el fallecimiento de la española María Branyas Morera en agosto de 2024, quien contaba con 117 años.

El alcalde Takashima expresó: "La señora Itooka nos dio coraje y

esperanza a través de su larga vida. Le damos gracias por ello". A lo largo de su existencia, Itooka vivió momentos históricos significativos como guerras mundiales, pandemias y notables avances tecnológicos.

De joven, fue jugadora de voleibol y, durante su vejez, disfrutaba de comer bananas y tomar Calpis, una bebida láctea popular en

Japón.

A pesar de que Japón cuenta con una población longeva, el país enfrenta una creciente crisis demográfica. Actualmente, más de 95.000 personas tienen 100 años o más,

siendo el 88% mujeres. Del total de 124 millones de habitantes en Japón, casi un tercio

supera los 65 años.

Con la partida de Tomiko Itooka, la nueva persona más anciana del mundo es Inah Canabarro Lucas, originaria de Brasil. Nacida el 8 de junio de 1908 en San Francisco de Assis, reside actualmente en Porto Alegre y en 2018 recibió la bendición apostólica del papa Francisco por su inminente cumpleaños número 110. Esta noticia resalta tanto el legado personal de Itooka como los desafíos que enfrenta la sociedad japonesa ante su creciente población de adultos mayores. Fuente: AFP

Fuente: Telenoche

Imágenes

FALLECIÓ EN JAPÓN A LA EDAD DE 116 AÑOS TOMIKO ITOOKA, RECONOCIDA COMO LA PERSONA MÁS LONGEVA DEL PLANETA

Fallecio en japon a la edad de 116 anos tomiko itooka reconocida como la persona mas longeva del planeta

Tags

francisco, persona, creciente, takashima, anciana, longevidad, japonesa, fallecimiento, enfrenta, noticia, alcalde, actualmente

Noticias relacionadas

- 3.6 * Fallece en Japón la mujer más longeva del planeta a los 116 años de edad
- 3.8 * Falleció a los 117 años la mujer con mayor longevidad del planeta: una vida marcada por la resistencia ante guerras y pandemias de gripe y covid
- 4.4 * Falleció a los 116 años la segunda persona más longeva del planeta
- 4.2 * Falleció la emblemática "Super abuela catalana", originaria de Ee.uu. y reconocida como la persona más longeva del planeta
- 3.7 * John Alfred Tinniswood, el centenario que ha marcado un hito en la longevidad mundial
- 4.2 * El elixir de la longevidad en Icaria: La magia de la miel cruda
- 4.0 * Una organización japonesa que lucha incansablemente contra las armas nucleares se lleva este año el prestigioso premio Nobel de la Paz
- 4.9 * Revelando el arte japonés de potenciar la memoria: ¿cuál es su

ingrediente especial?

- 3.7 * Rituales y Tradiciones: La Evolución de los Servicios Fúnebres en Nuestro País
- 4.6 * Nobel de la Paz 2024: La organización japonesa que lucha contra las armas nucleares alerta sobre la crisis en Gaza

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo